

Kampagne »Gelber Hund«

**Diese Kampagne läuft derzeit international!
Bitte helfen auch Sie, die Kampagne weiterzuführen.**

Sie wird 100 % ideell betrieben. Wenn Sie einem Hund begegnen, der eine gelbe Schleife, ein gelbes Band oder gelbes Tuch trägt, sollten Sie ihm und seinem Besitzer Freiraum gewähren! Die farbige Markierung bedeutet, daß dieser Hund keinen näheren Kontakt zu Menschen oder Hunden verträgt. Das kann viele unterschiedliche Gründe haben: er ist krank, in der Ausbildung, ängstlich (weil z.B. aus dem Tierschutz), unverträglich mit Artgenosse, läufige Hündin... usw.

Bitte respektieren Sie den Wunsch nach Freiraum! Nähern Sie sich weder dem Hund noch seinem Besitzer.